
Je pense qu’être

heureux, c'est un état

d'esprit, on a le choix

d'être ou pas heureux

dans chaque situation et

c'est valable pour

l'inverse. Donc pour

répondre à la question,

je choisis la plupart du

temps d’être heureuse.
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